



舞い散る枯れ葉や冷たい風に、本格的な冬の訪れを感じる時期となりました。今年も瞬く間に過ぎていき、あっと言う間に残りわずかとなりました。今月はインフルエンザや咳などで欠席する子が多く、全員揃う日が少なかったですが、登園してきた子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい体を動かして過ごすことができました。



子ども達はクリスマスをとても楽しみにしていました。どんなプレゼントが欲しいかなど、お友達同士で話しながらクリスマス制作に取り組みました。

折り紙を細かくちぎりトイレットペーパーの芯にのりで貼ったり、キラキラシールで飾り付けをしてツリーを作りました。円柱の芯に貼り付ける作業は少し難しかったようで、指で押さえながらゆっくり丁寧に貼る姿が見られました。また、どんぐりに色を付けて土台に並べました。綿棒に絵具を付けてどんぐりを塗る作業では、小さくてツルツルのどんぐりに苦戦しながらも、集中して取り組むことができました。1つ1つ色を変えて色付けする子、色を混ぜる子、「どんぐりには塗りたくないよ」と塗らなかっ子、それぞれの個性が溢れる作品が完成しました。

4月当初から比べると手先も随分器用になり、細かな作業も丁寧に取り組めるようになったと感じます。また「この色にする!」、「ここに貼る!」など、自分の思いをしっかり伝え、想像を膨らませながら制作に取り組む姿に、成長を感じられました。



☆エピソード記録☆

園庭で遊んでいて、落ち葉や花を見つけた時の1コマです。

Aくん「あっ、ここにきれいな花がある」

Bくん「こっちは葉っぱがいっぱいあるで」

保育教諭が花や葉っぱを入れられるように容器を渡すと…

Aくん「ありがとう!先生きれいな花をいっぱい集めたら結婚式ができるなー」

Cくん「ぼくもいっぱい集めよ」



様々な色の花や葉っぱに気付きみんなで集める姿は、この季節ならではの経験です。Aくんの気付きに他の子も興味を示し、遊びが広がっていきました。「結婚式」という発想には驚きましたが、とても可愛らしい場面でした。

○1月の予定○

5日 (月)	始業式
7日 (水)	1号始業式
13日 (火)	体操教室
20日 (火)	身体測定
22日 (木)	内科健診
27日 (火)	生活発表会リハーサル (1回目)
30日 (金)	お誕生会

※体操服を着てきて下さい。



今年も大変お世話になりました。ご家族皆さんで健やかな新年を迎えられることをお祈り申し上げます。また来年も元気な子ども達、そして保護者の皆様にお会いできることを楽しみにしております。来年もよろしくお願ひ致します。